



Arabia Saudí apuesta por Salamanca para formar a sus alumnos en español

La Agregaduría Cultural del Ministerio de Educación Superior del país árabe firmará próximamente un convenio con la Universidad ■ Dona un centenar de libros a Filología

R.D.L. | SALAMANCA

El Reino de Arabia Saudí, una de las primeras veinte economías mayores del planeta gracias a su liderazgo en la exportación mundial de petróleo, quiere que sus estudiantes aprendan español y que la Universidad Salamanca sea su referente. Así lo aseguraron ayer los representantes de la Agregaduría Cultural del Ministerio de Enseñanza Superior del Reino de Arabia Saudí que visitaron la Facultad de Filología salmantina para hacer entrega de una donación de un centenar de libros.

Las conversaciones entre la Agregaduría Cultural del Ministerio de Enseñanza Superior del Reino de Arabia Saudí y la Universidad de Salamanca están muy avanzadas, por lo que los representantes del país asiático anunciaron la firma en breve de un convenio de colaboración con la institución académica con un objetivo concreto: que la Universidad de Salamanca forme a entre 2.000 y 2.500 estudiantes saudíes en los próximos años.

Para comenzar, Arabia Saudí tiene interés en la enseñanza de español pero vinculada a sus futuros médicos. Su objetivo es que los licenciados en Medicina de dicho país acudan a Salamanca a aprender español durante dos años y a la vez se preparen el examen MIR con el fin de que puedan hacer la especialización como médicos residentes en España para volver después a su país a aplicar lo aprendido. "Los alumnos del MIR salen muy bien formados en España", reconoció Diego Solís, de la Agregaduría Cultural del Ministerio de Enseñanza Superior del Reino de Arabia Saudí, mientras que el profesor Rachid El Hour añadió que en Arabia se están construyendo muchos hospitales que van a necesitar grandes profesionales en



Miguel Ángel Manzano, Rachid El Hour, Vicente González, Diego Solís y Jorge Cassis, en la donación. | GALONGAR

Manuales en Derecho Islámico e Historia Medieval

La Facultad de Filología cuenta desde ayer con una importante colección de manuales de Derecho Islámico y de Historia Medieval con la que los alumnos del área de Árabes e Islámicos podrán profundizar en sus conocimientos. La Agregaduría Cultural del Ministerio de Enseñanza Superior del Reino de Arabia Saudí hizo ayer entrega de los libros a la Facultad de Filología, en concreto se trata de 120 volúmenes que formarán parte de la biblioteca de dicho centro. De esta forma, la Agregaduría Cultural del Ministerio de Enseñanza Superior del Reino de Arabia Saudí quiere demostrar su interés por colaborar con la Universidad de Salamanca. Al conocer el interés de Filología por dichos libros, la Agregaduría inició los trámites para conseguir la colección, que tiene un gran valor para Filología ya que conseguir estos libros en árabe no resulta fácil, según explicaron los representantes de Arabia y la Universidad.

los próximos años.

En un futuro, si las relaciones entre las dos instituciones avanzan de forma positiva, la colaboración se podría ampliar a otros ámbitos de enseñanza.

En este sentido, el representante del ministerio saudí no descarta la posibilidad de que se ponga en marcha una franquicia del español en dicho país.

De esta forma, a través de Arabia Saudí, pero también de Argelia, con el que pronto se firmará otro acuerdo, y de Egipto, donde ya se imparte un máster, la Universidad de Salamanca está acercándose a los estudiantes árabes.